



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

CUERPO DIPLOMATICO. Los Embajadores acreditados en el país, recibieron ayer del Vicepresidente y Canciller de la República, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, informe de la decisión del

Presidente Duarte de que el proceso democrático del país no sufrirá por el hecho inalficible del secuestro de su hija. Agradecido también las muestras de apoyo hechas llegar al Mandatario por parte de países democráticos y amigos.

D'Aubuisson da su respaldo a Duarte

Respal damos plenamente al Señor Presidente de la República, en las actuales circunstancias expresó ayer el Mayor Roberto D'Aubuisson.

Todo lo que el señor Presidente pueda hacer para asegurar la vida de su hija doña Inés Guadalupe Duarte Durán, debe hacerlo.

Así lo expresó ayer, el dirigente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), fuerte opositor ideológico del actual Gobierno.

"Ante las actuales circunstancias que estamos viviendo por el secuestro de Inés

Guadalupe Duarte Durán, hija mayor del Presidente de la República, señaló, todo lo que el Presidente pueda hacer para asegurar y garantizar la vida de su hija, debe hacerlo y nosotros lo apoyamos plenamente", dijo D'Aubuisson.

En nuestro país, ya hemos tenido antecedentes de dejar libre a algunos capturados de la guerrilla, por lo cual ese principio, ya no es punto de honor aquí.

En los momentos que estamos viviendo, las diferencias políticas pasan a un segundo plano y lo primordial es solidari-

—Pasa a la página 27—

Plagio no detendrá proceso democrático

El proceso democrático iniciado de El Salvador, no será detenido por el inalficible secuestro de la hija del presidente, o por cualquier otra cosa que pueda ocurrir.

Declaró ayer, el vicepresidente y canciller de la república, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, al cuerpo diplomático acreditado en el país.

—Pasa a la página 43—

Reanudan negociación hoy huelga Hacienda

Hoy a las 9 a.m. serán reanudadas las negociaciones entre los viceministros de Hacienda y los líderes huelguistas.

Así informó ayer, vocero de ese movimiento, agregando que serán afectadas las fechas de pago en las

—Pasa a la página 27—

AEAS y FENACITES no darán servicio hoy

Esta mañana AEAS y FENACITES pararán sus unidades en protesta por la no solución al problema del transporte público por par-

te del Gobierno. El director general de transporte, Dr. Oscar Plana Boter, externó su con-

—Pasa a la página 94—

Subversivo originó caso Colomocagua

El irrespeto de un subversivo que desarmó e hirió a un cabo hondureño, originó los hechos de Colomocagua.

Así lo expresa Boletín

Oficial de Honduras que repartió ayer la embajada del hermano país.

En el mismo, la Comisión Nacional para los Re-

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente. CONSULTOR. El Sr. Robert L. Wagner, consultor de la AID, se encuentra en el país, para conocer de las necesidades que afronta la pequeña y mediana empresa.

Reúnense mañana egresados de la Normal de Izalco

Reunión previa a la celebración de sus 25 años de vida profesional, tendrán este Sábado en horas vespertinas, los profesores egresados de la escuela normal de Izalco.

Se trata de la promoción "Juan Ramón Uriarte", de 1957-1960, según, lo dio a conocer la profesora Sofía Guandique, agregando que dicha reunión se llevará a cabo en el auditorium de la Dirección General de Adultos, ubicada en el Boulevard Venezuela número

—Pasa a la página 94—

Unánime condena Asamblea a plagio

El Primer Organó del Estado, el Legislativo, en forma unánime, condenó ayer el secuestro de la hija del Presidente de la República doña Inés Guadalupe Duarte Durán.

El pronunciamiento que emitió ayer la Asamblea con el respaldo de los 60 diputados, contenía un rechazo absoluto para la acción de los secuestradores de la hija del mandatario y de la señorita Cecilia Villeda Sosa, así como de la muerte del señor Mauricio Alfredo Helena Palomares y las heridas graves en José Alonso

Fuentes Valdés, miembros de seguridad de la señora Duarte Durán.

El hecho perpetrado en mujeres civiles e indefensas, es bochornoso, señalaron los diputados, por ello nuestra condena es total y pedimos a los captores el respeto a la integridad física y moral de las personas secuestradas, señalaron.

Muestras de repudio

Por otra parte, hasta nuestra redacción han llegado notas de repudio al hecho que ha conmovido a todos los

—Pasa a la página 29—

Prorrogan Estado de Sitio, niegan exención Fesacora

La Asamblea Legislativa rechazó la petición de FESACORA, de intrucir 7 "Cherokees" modelo 1986, para uso de dicha cooperativa de la Reforma Agraria.

—Pasa a la página 29—

Caminata masiva para el Domingo organiza el ISTU

Una caminata masiva organiza el Departamento de Turismo Interno en colaboración con la Asociación de Caminantes del ISTU, en ocasión de celebrarse el Día de la Independencia de Centroamérica.

—Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

IMPORTANTE DISERTACION. El CPC José Rodolfo López Díaz, Dr. Gustavo Arias, Dr. José Salvador Soto (dirigente); CPC Ricardo Morales y Lic. José Alfredo Aguirre, presidieron antenoche la exposición del Dr. Soto, sobre la aplicación del Decreto Legislativo No. 97, que se ha dado en llamar la "Amnistía Fiscal". El acto fue organizado por el Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario.

Foro a favor de la paz busca PCN

Una apertura política e ideológica, en busca de solución, a la actual crisis, platará en Foro, el PCN. Dicho Foro lo organiza el Partido de Conciliación Nacional, con motivo de cumplir 24 años de su fundación.

Así, lo dieron a conocer ayer, en atenta visita a LA PRENSA GRAFICA, los miembros de la dirigencia política Lic. Hugo Carrillo Corleto, Secretario General; Dr. Rafael Morán Castaneda, Lic. Ciro Zepeda, Dr. Arturo Ramiro Méndez Azahar, Prof. Luis Angel Lagos, y Dr. Igor Rubio Morán.

El evento, ha sido denominado "Alter-

nativas para la Paz", y se efectuará en el Hotel Camino Real, los días 26, 27 y 28 del mes en curso.

Su finalidad indicaron, es aunar esfuerzos para encontrar una salida política al conflicto —que cada día que pasa se agrava más—, con la participación de todas las fuerzas vivas del país: campesinos, obreros, profesionales, la Iglesia, empleados públicos, sector empresarial, económico y estudiantil en el más alto nivel. En una palabra, todo el pueblo salvadoreño.

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Burboa.

EXPLICAN FORO. Dirigentes del Partido de Conciliación Nacional (PCN), visitaron LA PRENSA GRAFICA para dar a conocer los objetivos del Foro "Alternativas para la Paz", que efectuará ese Instituto Político los días 26, 27 y 28 del

mes en curso, para celebrar su 24o. aniversario de fundación. De izquierda a derecha: Lic. Ciro Zepeda, Dr. Rafael Morán Castaneda, Lic. Hugo Carrillo Corleto, Secretario General; Prof. Luis Angel Lagos, Dr. Igor Rubio Morán y Dr. Arturo Ramiro Méndez Azahar.

Al cerrar la edición

{Información en página 50}